

Perjudica inequidad acceso a tecnología (Reforma 08/03/16)

Perjudica inequidad acceso a tecnología (Reforma 08/03/16) Por Alejandro González Cd. de México México (08 marzo 2016).- La inequidad en educación, empleo e ingresos son factores que frenan la adopción de tecnología por parte de las mujeres, en comparación con los hombres. Cifras de la Unión Internacional de Telecomunicaciones (UIT) revelan que existen 200 millones de mujeres en línea menos que hombres, pero esta cifra podría crecer a 350 millones si no se toman acciones para reducir la brecha de género. Clara Luz Álvarez, ex comisionada jurídica de la extinta Cofetel, señaló que estos temas culturales impiden un mejor acceso a la tecnología. "Hay muchas mujeres que no tienen la posibilidad de acceder a internet en una oficina o acudir a una escuela para tener el acceso amplio que tienen los hombres. "Muchas veces incluso las niñas en el hogar tienen menor posibilidad o tiempo para acceder a la tecnología", por las labores doméstica que realizan, dijo Álvarez. Según el Índice Global de Brecha de Género, hecho por el Foro Económico Mundial, México ocupa el lugar 126 de 145 países respecto a la participación económica y de oportunidades que tienen las mujeres y el lugar 75 en acceso a educación. Sin embargo, hay rubros en los que la brecha de género comienza a recortarse. Por ejemplo, 69.6 por ciento de las mujeres en el País tiene acceso a un smartphone, mientras que 75.4 por ciento corresponde al género masculino, reveló la firma The CIU. Sin embargo, aún el 30.4 por ciento de las mujeres con acceso a servicios de telefonía móvil no cuentan un teléfono inteligente. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo